## DÄTTWIL/FISLISBACH: 9. Fussball-SM

## Sportlicher Kampf der Mittelschulen Rud dan

- 6. Sep. 2018

Unter der Federführung der Kanti Baden spielen Männerund Frauenequipen bald um die Schweizermeistertitel im Mittelschulenfussball.

Nächste Woche finden auf dem Sportplatz Esp die 9. Fussball-Schweizermeisterschaften der Mittelschulen im Fussball statt. Über 400 Gymnasiastinnen und Gymnasiasten aus 13 Kantonen der französischen, der romanischsprachigen und der deutschen Schweiz werden auf dem Esp erwartet.

Aus dem Aargau treten vier der sechs Mittelschulen an. Die Mannschaften kommen von der Alten und der Neuen Kantonsschule Aarau, die das Turnier bei den Frauen und bei den Männern im Vorjahr gewannen. Ebenfalls antreten werden die Kantonsschulen aus Baden und Wettingen. Bei den ausserkantonalen Teilnehmern handelt sich entweder um die Vorjahressieger oder um die Sieger der jeweiligen kantonalen Mittelschulmeisterschaften.

Der Kopf der Organisation ist Oliver Graf, Sportlehrer an der Kanti Baden. Ihm stehen 30 Helfer zur Seite, Dazu kommen 16 Schiedsrichter vom Aargauischen Fussballverband sowie vom Fussballverband Zürich. Oliver Graf unterstreicht den grossen organisatorischen Aufwand bei einem im Freien stattfindenden Anlass. Aus Sicht der Schüler ist bemerkenswert, dass die Mittelschul-Schweizermeisterschaften Frauen und der Männer am gleichen Tag stattfindet. Oliver Graf: «Das gibt immer eine gute Stimmung. Jugendliche lieben es, sich zu messen,

Familiäre Atmosphäre im Tagesheim.

Stiftung Gässliacker
Zentrum für Alter und Gesundheit
www.gaessliacker.ch/tagesheim

insbesondere im Team. Und das möchten sie auch zeigen.»

Jede Equipe bestreitet vier bis sieben Spiele à 15 Minuten. Gespielt wird im Stadion Esp und auf den umgebenden Sportplätzen. In Falle von schlechtem Wetter ist der Freitag, 14. September, als Verschiebedatum vorgesehen.

Dienstag, 11. September, 9 bis 16 Uhr Sportplätze Esp, Dättwil/Fislisbach